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a little と little,  a few と few - それぞれの意味と使い方  
	  

	  

“a little”と”a few” の意味と両者の違い 

“a little”と”a few”は両方とも「少しの/少量の」という意味です。 
ただし、”a little”は不可算名詞に、 ”a few”は可算名詞にのみ使用可能 - という点で違い
があります。＊A few に続く可算名詞は複数形を置きます 
	 例1) She added a little sugar to her coffee. 彼女はコーヒーに少し砂糖を加えた。 
	 例2) Please let me have a little time to think.　少し考える時間を下さい。	  
	 例3) There are a few coins in my pocket. ポケットの中に硬貨が少しあります。 
	 例4) A few members are still waiting for me. 少人数のメンバーがまだ私を待っています。 
“a few ～”には”hours/days/people/times”などの可算名詞(複数形)を伴って「数～」の意    
 味もあります。 
	 例5)  He will go back to the U.S.A. a few months later.  
	 	 	 	 	 	 彼は数ヶ月後/2~3ヶ月後にアメリカに帰ります。 
	 例6) I met him a few days ago at the meeting. 数日/2~3日前にその会議で彼に会いました。 
	  

“little”と”few”は”a”が付かないだけで意味が大きく違う 
一方、“little”と”few”は「ほとんどない/ほんの少ししかない」という否定の意味を持って
います。なので、”no”や”not”の否定語がなくても否定の意味になります。 
“a little”と”a few”と同様に ”little”は不可算名詞、 ”few”は可算名詞にのみ使用可能です。 
	 例7) They have little time to finish the task. 彼らが仕事を終わらせる時間はほとんどない。 
	 例8) There was little chance to get to the office on time.  
	 	 	 	 	 	 	     予定通りにオフィスに着く可能性はほとんどなかった。	  
	 例9) We have few options to escape from the current critical situation. 
	 	 	 	 	 	 	     現在の危機的な状況から逃れる方法はほとんどない。 
	 例10) He has few friends.　彼には友達は少ししかいません。	 
	  

“a little/a few”と”little/few”の意味の違いを再確認しておこう!!! 
	 例11) Do you have some money? お金いくらか持ってる？ 
	 　     11-a) No, I have little. いや、少ししかない。 
	 　     11-b) Yes, I have a little. うん、少しならある。 
	 所持している金額では全然足りない状況であれば、返答は、11-a) I have little,「少ししかない」 
	 逆に足りそうなら 11-b) I have a little.「少しならある」というように使い分けます。 
	 例12) Do you have some spare chairs? 予備の椅子がいくつかありますか？ 
	 　     12-a) No, we have few. いえ、少ししかありません。 
	 　     12-b) Yes, we have a few. はい、少しならあります。 
	 仮に椅子の予備が３脚あるとします。7~8人のグループがやって来て「椅子の予備があります 
	 か？」と聞かれた時の返答は、12-a) We have few. 「少ししかありません」となるでしょう。 
	 逆に、1人で来て同じ質問をした時の返答は、12-b) We have a few. 「少しならあります」となる 
	 でしょう。このように使い分けます。	 

＝以上です＝

1


